



Delegación episcopal de
Medios de Comunicación Social

NOTA DE PRENSA

Oviedo, 4 de febrero de 2015

Clausura del Año de la Vida Consagrada en la diócesis

Este próximo sábado, 6 de febrero, a las **17 horas** y en la **Catedral de Oviedo**, tendrá lugar la **Eucaristía de clausura del Año de la Vida Consagrada**. Estará presidida por el Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz, y contará con la presencia de religiosos y religiosas de la diócesis.

El Año de la Vida Consagrada fue convocado por el Papa Francisco, y dio comienzo el pasado 30 de noviembre del año 2014, clausurándose este pasado martes en Roma, ante la presencia de más de seis mil religiosos de todo el mundo.

En total Asturias cuenta con 674 religiosos, de los cuales 553 son mujeres. Su labor apostólica se centra principalmente en parroquias urbanas y rurales, centros educativos, sanitarios, centros de acogida, residencias de ancianos, casas de ejercicios y comedores sociales.